

COMUNICADO

CONTINUIDAD DE APOYOS A LA ESCUELA EXPERIMENTAL

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) comunica a la Comunidad Universitaria y a la opinión pública en general lo siguiente:

Desde su establecimiento dentro de las instalaciones del campus universitario, la UNAH ha brindado un amplio apoyo a la Escuela Experimental con recursos físicos, pedagógicos, académicos y técnicos, a pesar de que la escuela depende de la Secretaría de Educación.

La actual administración de la UNAH reafirma su compromiso de continuar apoyando a la escuela entre otros, con el pago de servicios públicos (agua y electricidad), Internet, seguridad dentro del campus, así como acceso para los niños a los diversos espacios pedagógicos (como el Palacio de los Deportes, los Museos Universitarios, entre otros) y la vinculación que surge desde las diferentes carreras universitarias para el apoyo pedagógico.

Además, la UNAH garantiza el espacio asignado para la Escuela Experimental dentro de los terrenos del campus universitario, para que los hijos de los miembros de la comunidad universitaria sigan gozando del proceso educativo.

Reconocemos y expresamos nuestro agradecimiento al Señor Shin Fujiyama y a su equipo de trabajo, así como a todas aquellas personas e instituciones que han permitido recaudar fondos, con el objeto de mejorar la infraestructura de la escuela y en especial a generar espacios dignos para los niños y maestros de este centro educativo.

Invitamos a la comunidad universitaria interesada a brindar su apoyo y unirse a este reto, el cual contribuirá a fijar los cimientos de un ambiente de aprendizaje óptimo para los niños y niñas de esta escuela.

Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes", 18 de abril de 2024



UNAH
UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS